



Provincia de Tierra del Fuego  
Antártida e Islas del Atlántico  
República Argentina  
MUNICIPALIDAD DE USHUAIA

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	21/7/12 Hs. 13:43
Número:	764 Fojas: 1
Expte. N°	444/95
Girado:	(W. A. G. V. A.)
Recibido:	(W. A. G. V. A.)

"2012-En memoria de los Héroes de las Malvinas"

Nota N° 647/2012.-  
Letra: SS.C. Y E.-

USHUAIA, 25 de julio de 2012

Presidente del Consejo Deliberante de Ushuaia:  
Sr. Damián Alejandro de Marco.  
S/D

Por la presente, me dirijo a Ud., a fin de solicitar la Declaración de Interés Cultural del "FESTIVAL NACIONAL DE ESCULTURAS EN NIEVE USHUAIA" edición 2012, que se llevará a cabo entre los días nueve (09) y doce (12) de agosto del presente año, en el "Centro Invernal Haruwen". Este año estaremos incorporando nuevos espacios donde los artistas puedan trabajar y plasmar sus proyectos, y a su vez, tanto niños como adultos puedan disfrutar un año mas de esta hermosa propuesta.

Los objetivos que se pretenden con esta acción, es valorizar la proyección del arte escultórico, ya que en esta oportunidad la misma tendrá carácter de encuentro, participando escultores de distintos puntos del país conjuntamente con familias de nuestra ciudad. Esto configura un gran aporte tanto en el circuito artístico y cultural. Así mismo se considera importante fortalecer el evento referido como verdadera fiesta popular de esta actividad, a fin de proyectar la misma como propuesta de interés para el turismo cultural.

En la edición 2012 se prevé la incorporación de un concurso especial de muñecos de nieve donde los niños podrán participar, fomentando así la creatividad de los más pequeños y haciéndolos partícipes del evento. Además, como actividades relacionadas al festejo del día del niño se realizaran en el predio diversas actividades, incluyendo un tobogán gigante de nieve, recreando un ambiente lúdico y mas participativo.

La propuesta de este año pretende superar la experiencia de la edición anterior, incorporando como ya he mencionado nuevas propuestas, y así como ocurrió el año pasado contaremos con la participación activa de toda la comunidad y turistas que año a año se hacen presentes en este Festival de esculturas en nieve promoviendo así el desarrollo cultural en plena interacción con el clima invernal de nuestra ciudad.

Adjunto a la presente antecedentes de la edición del año pasado, a fin de ser tomados en cuenta en caso de ser necesarios.

Para su conocimiento y evaluación.-

Mónica G. Sandoval Noe  
SUBSECRETARIA DE CULTURA  
Y EDUCACIÓN  
MUNICIPALIDAD DE USHUAIA